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Ata da 151 a (Centesima Quinquagesima Primeira) Reuni^o Ordin^ria

Relacio de membros presentes Relactlo de membros presentes
Entidade Nome Entidade Nome

Secretaria Municipal de Meio
AmbienteAm

Kelvin Lucas Toledo Silva (T) Corpo de Bombeiros Militar de
MinasMi G era i s Andre Alvim Moreira (T)

Secretaria Municipal de Sai1de Monica Calderaro (S)
ria Executiva CODEMA

Luiz z Gustavo de C. Arantes (T)
Lucas Velloso Alves (S)Camara dos Vereadores de

Extrema
Rafael Silva de Souza Lima (T)

Assessoria Juridica CODEMA L ucas Mendel Clemonte
Secretaria Municipal de Obras e
Urbanismo

Thaila Rosa Nova Bento (S) Relaelo de membros Ausentes sem justificativa
Sindicato dos Produtores Rurais
de Extrema Antonio Carlos Severine (T)Sindicato das Ind. Met. E Mat.

Elet. - SINMEC
Raquel da Silva (T)

RelacAo de membros Ausentes com justificativa
Assoc. Cultural, Ambiental e de
Saude Int. Arc. Miguel

Mauricio Trovarelli Tornero (T) Fundacao Cloa-Misael Cardoso
Pinto Filho Misael Cardoso Pinto Neto (T)

T - Titular S - Suplente

As nove horas do dia 08 de dezembro de 2023, reuniu-se na sede da Secretaria de Meio Ambiente do municipio de

Extrema/MG o Conselho Municipal de Desenvolvimento Ambiental - CODEMA. 1. Abertura da reuni^o e aprovac^o da

Ata da 150" Reuni^o Ordinaria:  0 Presidente do CODEMA, Sr. Kelvin Lucas Toledo Silva, abriu a sess^o,

cumprimentando os Conselheiros e demais presentes e em seguida informou que a conselheira Raquel da Silva nao poderia

5 comparecer a reunido, sendo apresentada procurac^o para que a Sra. Mylena Nascimento Rodrigues de Oliveira a
substituisse na reunido. Na sequencia solicitou ao secretario executivo do CODEMA a leitura da ata da 150 a Reunido

Ordindria, a qual foi colocada em discussdo e posteriormente em votaedo, sendo aprovada por maioria dos votos, tendo duas

abstencOes. Posteriormente o presidente explicou aos conselheiros que apOs realizac^o de auditoria pela equipe tecnica da
SEMAD abrangendo os processos da Secretaria de Meio Ambiente de Extrema-MG vinculados aos convenios celebrados

10 corn os Orgdos ambientais estaduais, aquela equipe destacou no documento denominado Mapa de ConstatacOes que o
presidente do CODEMA rao possui voto comum no Conselho, mas apenas voto de qualidade. 2.Deliberaciies: (2.1)

Licencas ambientais:  Posteriormente o presidente deu inicio a deliberacdo do processo para a concessao da licenca
ambiental referente ao seguinte empreendimento: SBF Comercio de Produtos Esportivos S.A - processo n°
007/2008/005/2021, este na modalidade de Revalidaedo de Licenca de Operacdo - (RevLO). Assim, o processo foi

15 contextualizado pelo Gerente de Licenciamento Ambiental e Fiscalizacdo Ronnie Carlos Peguim, em seguida colocado em
discussdo e, posteriormente, colocada em votacdo a concess^o da respectiva licenca ambiental, sendo aprovada por
unanimidade. Dando sequencia, o presidente deu inicio a deliberacdo do processo para a concessdo da licenca ambiental

referente ao seguinte empreendimento: Companhia de Saneamento de Minas Gerais - COPASA/MG - processo n°
016/2020/001/2020, este na modalidade de Licenca de Operack - (LO). ApOs a contextualizac^o do processo, tanto o

20 parecer tecnico da Secretaria de Meio Ambiente quanto o parecer juridico emitido pela Procuradoria Juridica do Municipio
sugeriram pelo seu indeferimento. 0 presidente concedeu aos representantes do empreendimento o direito de se
manifestarem oralmente e que, em suma, relataram dificuldade em contratar com empresa para execucao da construed° da
UTR (Unidade de Tratamento de Residuos) da ETA - Estacdo de Tratamento de Agua. 0 presidente enfatizou que o
processo ja havia sido retirado de pauta em reunido preterita para uma melhor andlise do processo e para que a COPASA

25 pudesse apresentar uma soluedo para a destinacdo dos residuos gerados enquanto a obra da UTR ilk fosse finalizada, dab
tendo sido apresentado nenhum tipo de proposta pela Concessionaria ate entdo. Posteriormente o representante da
COPASA disse que foi realizado processo licitatOrio para contratar empresa para executar as obras da UTR e que ele estava
em fase de homologacdo. Em seguida o processo foi colocado em discussdo e, posteriormente, colocada em votacdo a

concess^o da respectiva licenca ambiental, sendo ela indeferida por unanimidade. Dando sequencia o presidente passou para
30 a deliberacao do processo referente ao empeendimento Panasonic do Brasil Ltda - processo n° 041/2018/004/2023, este na

modalidade de Licenca de Operaedo (LO). Assim, o processo foi contextualizado pelo Gerente de Licenciamento Ambiental
e Fiscalizacdo, em seguida colocado em discussdo e, posteriormente, colocada em votack a concess^o da respectiva licenca

ambiental, sendo aprovada por unanimidade. Posteriormente foram deliberados os processos dos seguintes

empreendimentos: Motival Inchistria e Comercio de Ligas e Metais Ltda - processo n° 015/2013/006/2023 e Dello Incliistria
35 e Comercio Ltda - processo n° 008/2007/007/2022, ambos na modalidade de Licenca de Operacdo em cat-Ater corretivo -

LOC (Amphack)); OPT EletrOnicos e Baterias Ltda - processo n° 030/2012/007/2023 e Fisia Comercio de Produtos
Esportivos S.A - processo n° 017/2023/001/2023, ambos na modalidade de Licenca de Operac^o em Carater Corretivo
(LOC). Todos foram colocados em discuss^o e, posteriormente, colocada em votack a concess^o das respectivas licencas
ambientais, sendo aprovadas por unanimidade. Na sequencia o processo ACTO n° 7848/2023 - Energisa Sul Sudeste -

40 Distribuidora de Energia S.A, que trata de intervened() ambiental para supressdo de vegetacdo nativa foi retirado de pauta
para uma andlise juridica mais aprofundada, em virtude de oficio formalizado pela ger^ncia da Unidade de Conservacdo


